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Traduction Française à partir de l’anglais : (EN) Pineal Gland, Nuclear Bombs, Federation, and much more
- MINITOPICS (05/10/2021)

Glande pinéale, bombes nucléaires, Fédération et bien

plus

Robert : Où trouvez-vous l'or monoatomique des Med Pods (capsules médicalisées) ? Dans l'Éther ? Ou
bien ça ne marche pas comme ça ?

Yazhi : Si, ça marche comme ça. L’or est imprimé directement avec la structure atomique nécessaire.
L'organique ne peut pas être reproduit, mais le minéral oui.

Robert : Donc vous n'avez pas besoin de faire de l'extraction minière particulière ? Tout cela peut être
dupliqué ?

Yazhi : Oui, presque tout peut être reproduit. Mais je dois dire que ce qui est naturel est mieux.

Robert : Mais pourquoi ? Est-ce que les éléments d’origine ont d'autres propriétés ?

Yazhi : C’est surtout les idées qui font la différence, en réalité cela n'a pas d'importance. C’est comme
moi qui préfère les poupées Polly Mattel authentiques aux copies.

Gosia : Question d'un follower : « Densités, Vedanta, concept philosophique de l'Unicité... Les Taygétiens
se sont-ils impliqués dans le développement des Vedas puisque leurs enseignements sont si similaires ? »

Yazhi : Ce sont des connaissances venant des étoiles. Nous ne les avons pas inventées. Ce n’est pas
forcément nous qui diffusons l'information, toute personne ayant accès aux mêmes vérités ancestrales
peut le faire. Ce que nous disons ne nous appartient pas, cela appartient à tous. Et oui, les êtres des
étoiles ont aidé l'humanité à travers les âges, et ont également combattu d'autres forces qui voulaient
créer de la confusion et supprimer les informations. C’est facile de voir qui veut aider et qui veut
exploiter, qui est positif et qui est négatif, du point de vue des humains et de leurs besoins. Ceux qui
partagent librement et encouragent l'étude de tout ce qui est à la portée des gens, en demandant
d'utiliser toutes ces connaissances avec discernement, esprit et sagesse, sont positifs. Ceux qui
dissimulent, censurent et suppriment ce que les autres veulent transmettre sont négatifs et régressifs.

Gosia : Question d'un follower : « La Fédération est fermement opposée à l’utilisation des bombes
nucléaires. Alors comment se fait-il que deux bombes nucléaires aient été autorisées à exploser
au-dessus d'Hiroshima et Nagasaki au Japon ? »

Yazhi : Je n'ai pas la réponse. On dit ici que c'était inattendu et que ces deux explosions ont alarmé les
représentants de la Fédération sur Terre. Ce qui les a poussé à mettre en place un Conseil pour intervenir
d'une manière ou d'une autre en déclenchant les fameuses 3 vagues de volontaires comme l'a bien
décrit Dolores Cannon.
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Et ce n'est pas tout car il n'y a pas que ces deux explosions qui ne cadrent pas avec le discours de la
Fédération interdisant les armes nucléaires. Nous devons ajouter d'innombrables - tellement que je n'ai
même pas le bon nombre – d’explosions nucléaires appelées « tests ». Qu'il s'agisse d'essais sur la
surface ou de manière souterraine, il y a des explosions partout sur la planète, causées par de nombreux
pays, les États-Unis, la Russie, la France, la liste est longue. Celles-ci modifient aussi le tissu entre les
densités, les dimensions, ça tue tout et empêche la vie de se développer à nouveau. Donc il ne s'agit pas
que de 2 explosions nucléaires, nous parlons de dizaines et dizaines.

Mais d'un autre côté, si vous êtes versé dans la connaissance des ovnis, vous savez que les ovnis ont une
longue histoire d'interactions avec les sites nucléaires, les entrepôts et les missiles. Ils ont l'habitude de
désactiver des armes nucléaires dans le monde entier. Et on dit que la raison pour laquelle les tests
d’explosions nucléaires ont été arrêtés est que la Fédération a fait pression sur les représentants
humains pour les stopper.

Donc oui, il y a des preuves ici et là sur Terre que la Fédération intervient pour arrêter les armes
nucléaires. Mais il n'y a aucune preuve que la Fédération intervienne directement sur d'autres
problématiques.

Nous avons donc peut-être un problème pour définir ce qu'est une intervention, car dans ce cas, même
moi qui écris ceci, j'interviens pour mettre fin aux problèmes actuels de la Terre. Il n'est donc pas si facile
de définir ce qu’est une intervention directe. Mais concernant les armes nucléaires, c'est à peu près
comme je l'ai décrit ci-dessus.

Robert : La glande pinéale, à quoi sert-elle ?

Anéeka : C'est un modulateur de signal, pour utiliser un terme venant des gadgets technologiques. Mais
elle fonctionne conjointement avec le reste du cerveau. Le signal éthérique de l' « âme », contrairement
à ce que tout le monde sur Terre - notamment les adeptes du New Age - vous diront, n'entre pas par la
glande pinéale, mais par tout le cerveau et par toutes les cellules vivantes du corps dans son ensemble.
Mais la glande pinéale est une sorte d’interface entre ce signal et le cerveau conscient. C'est comme un
traducteur du traducteur qui modifie le signal pour la personne consciente, en projetant l'expérience
éthérique - comme un voyage astral - vers son transfert dans le monde matériel en tant que souvenir de
ce qui s'est passé.

En d'autres termes, elle fait en sorte que l'individu se souvienne de quelque chose provenant d'un autre
plan d'existence (et non qu'il en fasse l'expérience). Comme par exemple les rêves, les visions astrales, la
vision à distance ou les visions d'autres plans.

Ainsi, le signal venant de ce qui n’est pas du monde matériel passe ou entre dans le corps à travers
chaque cellule, en particulier les cellules nerveuses, le système nerveux central et le cerveau, puis la
glande pinéale aide la partie consciente de la personne à se souvenir de ces expériences qu'elle a
vécues. C'est pourquoi les gens croient que la glande pinéale est l'œil qui nous permet de voir ce qui est
subtil et provient des autres plans. Ce n’est pas qu’elle permet de voir, mais elle traduit en quelque chose
de compréhensible par la personne.

Parmi ses structures cellulaires, la glande pinéale a des bâtonnets comme dans l'œil. Ces bâtonnets ne
« voient » pas ou ne réagissent pas avec l'impression d'un stimulus lumineux, mais utilisent plutôt la
même structure de transfert vers un système de nerfs qui sortent de la glande vers le cerveau cortical,
entre autres. Les bâtonnets utilisent donc seulement la même structure et le même principe
électrochimique que les bâtonnets rétiniens pour placer une impression ou un stimulus nerveux similaire
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à celui de l'œil, de sorte que le sujet expérimente quelque chose qu'il interprétera comme s’il « voyait »
quelque chose avec une image qui ne provient pas des yeux.

Les structures nerveuses de la glande pinéale sont en grande partie connectées à la zone psycho-visuelle
du cerveau, située à l'arrière, tout comme les nerfs optiques.

La glande pinéale traduit le signal en stimulus que la zone psycho-visuelle du cerveau peut interpréter
comme étant des images. Mais elle ne reçoit pas le signal du côté spirituel. C'est le cerveau et le corps
lui-même qui s'en chargent. Ils ne le font pas seul, c’est l'ensemble du cerveau, du corps et de la glande
pinéale qui font ce travail ensemble.

Robert : La taille de la glande pinéale pourrait-elle être liée au degré de conscience du sujet ?

Anéeka : Il peut y avoir un lien, mais en général il n’y a pas forcément de relation de cause à effet. L'éveil
d'un sujet ne dépend pas de la structure de son cerveau mais de son intention, de son âme et de son
raisonnement.

Fait amusant : le cerveau Taygétien a une glande pinéale environ 400% plus grande que celle de l'humain
moyen, ce qui augmente également la connexion avec la Source, la télépathie, la capacité à faire des
voyages astraux et à utiliser d'autres sens ou facultés qualifiées d’ « extrasensorielles ».

Robert : Quelles sont ces lumières que les gens prétendent avoir vues lors du tremblement de terre de
Mexico ? Est-ce normal ?

Swaruu X (Athena) : C'est HAARP. Ils disent que c'est tectonique, mais ce n’est pas le cas. C'est de
l'électromagnétisme qui charge électriquement l'atmosphère à travers cet appareil. Il y a toujours des
tremblements en septembre au Mexique, et deux fois le 7 et deux fois le 19. Ce n'est pas une
coïncidence.

Robert : Parce qu'un tremblement de terre normal ne fait pas apparaître ces lumières, n'est-ce pas ?

Swaruu X (Athéna) : Les humains disent que si. Mais nous ne voyons pas de corrélation. C’est minime.
Pas pour des lumières de cette taille. Dans ce cas, c'est artificiel. Oui, de petites lumières ont été
signalées avant, même dans les temps anciens, mais pas de cette taille, c'est nouveau.

Robert : Et quel est l'objectif de provoquer ces tremblements de terre, et au mois de septembre ?

Swaruu X (Athena) : On ne le sait pas, c’est quelque chose de louche encore, lié aux rituels et la
numérologie des Illuminati. Faire souffrir les gens, ils le font tout le temps avec diverses populations
humaines, enfin plutôt avec toutes.

Anéeka : Notez que le volcan des Canaries a commencé à entrer en éruption le 19 septembre. Le même
jour que les tremblements de terre de 1985 et 2019 au Mexique, tous les deux un 19 septembre. Ce
n'est pas normal, et il y avait une activité HAARP dans la zone, on voit que c'est artificiel. En d'autres
termes, il a été fait en sorte que le volcan entre en éruption artificiellement.

Robert : Mais pourquoi ?

Anéeka : C’est la même chose qu'avec les tremblements de terre, pour créer le chaos. C’est une
distraction pour qu'ils ne se concentrent pas contre le covid et tout ça. Des sacrifices en faveur de leurs
entités. Un mélange de tout cela.
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Robert : Que savez-vous des organes vestigiaux du corps humain ? Ils disent qu'ils ne fonctionnent pas à
cause de l'évolution de l'être humain mais c'est une théorie darwiniste.

Anéeka : Tous les organes ont une raison d’être, il n'y a pas d'« organes vestigiaux ». Par exemple,
l'appendice. C'est en fait un nœud comme les amygdales pour contenir les infections. C'est une sorte
d’amygdale pour l'intestin. C'est un organe sensoriel et secret amygdalien qui détecte et contrôle les
infections dans le système gastrique. On peut le voir comme un capteur. Il déclenche les réactions
glandulaires et les module pour traiter les problèmes gastriques.

Gosia : Et pourquoi ça fait si mal ? Parce que les gens l'enlèvent.

Anéeka : Parce qu'il s'infecte (comme les amygdales aussi) ce qui est dû à une mauvaise alimentation, à
base de glucides et de sucres que le système gastrique ne peut pas gérer, à un manque de fibres et de
nutriments.

Robert : Et quelles sont les conséquences de l'extraction de l'appendice ?

Anéeka : Des problèmes d'estomac et gastriques continus. Le système essaie quand même de
compenser.

Robert : Et le coccyx ?

Anéeka : C’est le terminal de la colonne vertébrale.

Robert : Mais sert-il à autre chose ou bien juste à ça, à être le terminal ? Pourquoi faut-il qu'il y ait un
terminal ?

Anéeka : Parce que sans terminal, il n'y aurait pas de fin. C'est seulement de cette façon que la colonne
vertébrale se termine, en plus du coccyx il y a de grands nœuds de terminaisons nerveuses de la hanche.

Robert : Et les sinus ?

Anéeka : Ce sont les capteurs olfactifs qui passent au cerveau, une connexion avec le système gustatif.

Robert : Une question d'un follower : « S'ils [les Taygétiens] sont censés ne pas avoir de gouvernement,
n’est ce pas une façon de déléguer leur pouvoir à la Fédération ? Comme nous le faisons en donnant nos
voix aux politiciens ? »

Anéeka : C'est vrai. Et les habitants de Taygeta n'aiment plus cela et ne sont plus d'accord, c'est pourquoi
Alenym (NDLT : la reine de Taygeta) a éloigné Taygeta de la Fédération autant que possible. Puisque
Taygeta n'est membre de la Fédération que par le biais du Conseil d'Alcyone et non de façon directe. Et
oui, c’est parce que la Fédération restreint et contrôle ce que les peuples libres veulent. Même avec leurs
politique de coopération sans intervention dans les affaires internes des planètes qui les composent.
Officiellement la Fédération ne s'implique pas dans les affaires des peuples ou des cultures qui la
composent, mais en pratique, elle limite ou interfère.

Le niveau socio-spirituel du peuple Taygeta est déjà tel qu'il est en mesure de ne pas avoir besoin de la
Fédération, et il n'accepte pas que des règles lui soient imposées. Bien qu'aucune règle ne soit
officiellement imposée.

Robert : Alors que doit faire Taygeta pour sortir du Conseil d'Alcyone ?
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Anéeka : Ce n'est pas pratique parce qu'il y a une coopération plus cohérente là-bas. Ce que Taygeta fait
maintenant à travers Alenym, c'est de se séparer directement de la Fédération. C'est-à-dire que Taygeta
fait tout ce qu'elle veut par elle-même, et si la Fédération veut limiter cela, elle doit passer par le Conseil
d'Alcyone. Même ainsi, Taygeta doit suivre les règles de coexistence dans l'espace. Tout comme la
pénible Directive Première. Bien que Taygeta décide de ce à quoi elle doit prêter attention ou non, avec
plus de liberté. Du moins en grande partie.

Robert : Qu’allez vous faire maintenant ?

Anéeka : Dans les limites de nos possibilités, servir de guides pour que le peuple de la Terre lui-même
puisse se libérer des mains de la Cabale, quelle qu'elle soit. Nous ne pouvons pas le faire directement,
mais seulement en tant que guides. Ce sont les gens qui devraient faire le travail, pas nous. Nous ne le
pouvons pas et cela ne nous ressemble pas. Nous pouvons montrer aux gens des alternatives, mais nous
ne pouvons pas faire le travail à la place des humains. Ou seulement dans une moindre mesure en y
envoyant des starseeds volontaires. Donc oui nous pouvons interférer, mais seulement de cette façon
(beaucoup de races fonctionnent comme ça... seulement par le biais de starseeds).

Cela dit, nous aidons plus qu'il n'y paraît, mais nous ne pouvons et ne devons pas nous attribuer le
mérite de telles choses. Mais NOUS le savons, nous savons l'influence que nous avons et c'est pourquoi
nous continuons, parce que c'est ce qui nous anime, parce que c'est ce qui nous fait sentir que nous
faisons une différence.

Robert : De plus, vous pourriez être considérés comme invasifs par certains.

Anéeka : C'est une des raisons pour lesquelles nous n’en disons pas plus sur ce que nous faisons.

Robert : Certains disent déjà que vous venez pour envahir.

Anéeka : C'est seulement un reflet de leur propre mentalité. Il n'y a rien sur Terre qui ferait que nous
aurions besoin de vous envahir.

Une autre raison pour laquelle nous nous sentons concernés est que beaucoup de gens sur Terre sont
membres de notre race ou sont des amis de notre race.

Traduit par Marie-S de l’Alliance française interstellaire.
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Depuis 2008 l’équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personne sur Terre pour le programme
officiel « premier contact ». Le programme n’est plus d’application depuis, cependant Swaruu et l’équipe
Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel,
métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres
via internet.

C’est la première fois de l’histoire qu’une race extraterrestre partage directement de telles et énormes
quantités d’informations. Extraterrestre

C’est le moment pour nous de se réveiller et d’en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !

Les principaux contacts :

Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu) est une jeune femme de l’étoile Taygeta dans les
Pléiades et vient d’une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour
nous tous aussi bien que l’équipe des Taygetiens elle-même.

Anéeka de Temmer est une jeune femme de l’étoile Taygeta dans les Pléiades et vient
d’une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des
analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d’autres
tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

*les images sont illustratives uniquement

Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :

Despejando Enigmas (Espagnol) : https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA

Agencia Cosmica (Espagnol) : https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg

Red Agartha (Espagnol) : https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ

Cosmic Agency (Anglais) : https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w

Cosmic Agency (Anglais) : https://lbry.tv/@CosmicAgency:c

Pleiadian Knowledge (Anglais) : https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtxnU8SS9Gg

Conocimiento Pleyadiano (Esp) : https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q

Esprit Libre (Français) : https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTeISc7Q
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